

sacionalismo periodístico, como el que explotó con motivo de dicha reunión, la verdad puede resultarle demasiado sosa; pero, sosa y todo, siempre valdrá más que el guiso desnaturalizado por la sal que el sensacionalismo le quiera echar. Reiteramos nuestra satisfacción por el nombramiento; creemos que con él aumenta la coherencia del Gobierno y se abren más las perspectivas para su programa; pero todo ello dentro de las coordenadas que acabamos de trazar. Es justo añadir una referencia a la habilidad política de que está dando prueba el presidente, señor Suárez. Pero ver exclusivamente lo que hay y no confundir realidades con deseos es el deber de una prensa que pretenda informar responsablemente y la primera condición para comentar luego sin exponerse a desorientarse y a desorientar.

EN ESPAÑA

EL REY inauguró la Conferencia Interparlamentaria.

"Los Parlamentos, representantes activos del ciudadano, han de ser auténticos vehículos de sus deseos e intereses y, en definitiva, de la voluntad del pueblo en el corazón mismo del Estado", dijo Su Majestad el Rey Don Juan Carlos de Borbón en un breve discurso de bienvenida a los parlamentarios asistentes a la LXIII Conferencia de la Unión Interparlamentaria, durante el acto inaugural celebrado en la mañana de ayer en el palacio de las Cortes (YA)

LA COALICION CONSERVADORA, prácticamente constituida. - La gran coalición conservadora parece ser que es un hecho después de la reunión que mantuvieron ayer tarde los señores Fraga, Fernández de la Mora, Silva Muñoz, López Rodó y López Bravo; asimismo, al parecer asistieron también miembros de Anepa, en su rama liberal y grupos independientes, representados por el señor Fernández Sordo. El señor López Rodó acudió en representación del Grupo Parlamentario Regionalista, y López Rodó lo hizo a título personal. En otro orden de cosas, ayer dieron comienzo las conversaciones para la constitución de una Federación Democrática Cristiana que aglutine en un mismo partido todas las tendencias democristianas.

EL PSOE abandonó la reunión de Coordinación Democrática. - Los representantes del PSOE abandonaron la reunión de Coordinación Democrática, que se celebraba ayer noche en la sede madrileña del Partido Carlista, al conocerse la elección de Antonio García Trevijano para representar a Coordinación Democrática en la reunión del próximo sábado día 25 en Valencia. Antes de la votación, los representantes socialistas asistentes a la reunión habían, al parecer, expresado su veto a la posible designación del señor García Trevijano para tal representación. La votación se celebró sin embargo y de ella salieron elegidos Simón Sánchez Montero (PCE) y el propio García Trevijano (grupo de los demócratas independientes). (CIFRA)

DURA REPLICA DEL PSOE al señor García Trevijano. - Ante unas recientes declaraciones públicas de Antonio García Trevijano (Grupo Demócratas Independientes), que afirmó: "No se puede estar a las "duras" en Coordinación Democrática y a las "maduras" de forma individual", refiriéndose a Izquierda Democrática, Partido Socialista Popular y Partido Socialista Obrero Español, la secretaria de información y prensa del PSOE informa, entre otras cosas: "Que la apreciación del señor García Trevijano es una difamación calumniosa de los partidos ID, PSP, y PSOE a juicio del PSOE. - Que el PSOE no reconoce catadura moral ni política al señor García Trevijano para emitir la citada apreciación. - Que las citadas declaraciones hacen pensar que posiblemente sea el señor García Trevijano quien tenga que sintonizar su conducta con su conciencia.

SE DISCUTE el "documento Ollero". - Representantes de Coordinación Democrática y de la oposición moderada --tres o cuatro por cada sector-- trabajan conjuntamente sobre el llamado "documento Ollero", según se ha revelado en fuentes dignas de crédito. "Se pretende --añaden las citadas fuentes-- la elaboración de un documento que sea más una declaración conjunta de principios democráticos que una respuesta al proyecto de reforma del Gobierno Suárez.